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INSTITUCIONES LOCALES - NACIONALES / GENERALES 
 

 
- NACIONALES 

 
 
LA JORNADA. 
“CRECIÓ EL PRESUPUESTO, PERO NO LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA”: INE 
Frente a un presupuesto “cada vez mayor”, el Instituto Nacional Electoral (INE) 
aplicará una “reingeniería” de gasto que derive en una mejor aplicación de recursos, 
señaló la consejera presidenta, Guadalupe Taddei Zavala, en un primer diagnóstico 
de los retos que enfrenta el organismo. 
https://www.jornada.com.mx/notas/2023/05/21/politica/crecio-el-presupuesto-
pero-no-la-participacion-ciudadana-ine/ 
 
 

GENERALES POLÍTICA ELECTORAL 
 
 

- LOCALES 
 
 
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“RECOMIENDA XÓCHITL GÁLVEZ AL PAN NO PONER LADRONES PARA RECUPERAR 
BC” 
La senadora de la República y aspirante a jefa de Gobierno de la Ciudad de México, 
Xóchitl Galvez, recomendó al PAN, fijarse bien a quien lanza de candidato y no poner 
a cualquier ladrón, para que así se pueda recuperar a Baja California, esto, durante 
su última visita a la entidad. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/recomienda-xochitl-galvez-al-pan-
no-poner-ladrones-para-recuperar-a-bc-10099607.html 
 
 
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“EXIGE PAN A GOBERNADORA GARANTIZAR PAZ EN BC” 
Debido a los graves hechos de violencia ocurridos ayer en la zona de San Vicente, en 
el naciente municipio de San Quintín, al Sur del estado, el presidente estatal del PAN, 

POLÍTICA ELECTORAL 
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Mario Osuna Jiménez, lamentó los hechos y exigió a la gobernadora Marina del Pilar 
Ávila Olmeda, garantice la seguridad de los bajacalifornianos estableciendo un 
mando único 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/exige-pan-a-gobernadora-
garantizar-paz-en-bc-10098614.html 
 
 
EL SOL DE TIJUANA. 
“LA 4T VA POR INFLUENCERS, DEPORTISTAS Y EMPRESARIOS PARA ASEGURAR 
MAYORÍA CALIFICADA EN 2024” 
Tijuana.- La Cuarta Transformación no solo va por ganar la Presidencia de México en 
2024, sino que busca asegurar la mayoría calificada en el Congreso Federal, con el 
propósito de sacar adelante reformas constitucionales, indicó el dirigente del 
Movimiento Nacional por la Esperanza, René Bejarano Martínez. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/la-4t-va-por-influencers-deportistas-y-
empresarios-para-asegurar-mayoria-calificada-en-2024-10095161.html 
 
 
FRONTERA. 
“CONTINÚA PROCESO EN MORENA” 
Tijuana BC.- Morena realizará dos encuestas para elegir a la persona que los 
representará como candidato o candidata a la presidencia de la república en 
las elecciones del 2024. 
https://www.elimparcial.com/tijuana/tijuana/Continua-proceso-en-Morena-
20230521-0004.html 
 
 
AFN TIJUANA. 
“AUNQUE LA INVITE BONILLA AL PT, SEGUIRÁ EN MORENA, ASEGURA ARACELI” 
PLAYAS DE ROSARITO 22 DE MAYO DE 2023 (AFN).- La alcaldesa de Playas de 
Rosarito, Araceli Brown Figueredo, aseguró que en caso de ser invitada a eventos y 
a participar en política por parte de su amigo Jaime Bonilla Valdez, senador y ex 
gobernador de Baja California, ahora coordinador estatal del Partido del Trabajo 
(PT), ella tiene muy claro su objetivo, que es mantenerse en el partido Morena. 
https://afntijuana.info/informacion_general/139588_aunque_la_invite_bonilla_al
_pt_seguira_en_morena_asegura_araceli#ver_nota 
 
 
AFN TIJUANA. 
“EL CRIMEN ORGANIZADO ‘ACTÚA A SUS ANCHAS’, AFIRMA BONILLA” 
TIJUANA BC 21 DE MAYO DE 2023 (AFN).- En la Jornada por la Paz, que en esta 
ocasión se realizó (de nueva cuenta) en Tijuana, el comisionado nacional del Partido 
del Trabajo (PT), Jaime Bonilla Valdez, afirmó que el crimen organizado "actúa a sus 
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anchas en Baja California", y que prueba de eso, es la masacre ocurrida este sábado 
en un poblado de Ensenada. 
https://afntijuana.info/informacion_general/139574_el_crimen_organizado_actua
_a_sus_anchas_afirma_bonilla#ver_nota 
 
 
LA JORNADA BC. 
“PENDIENTE PUBLICAR REFORMA CONSTITUCIONAL INDÍGENA DE BAJA 
CALIFORNIA” 
Aunque el pasado 4 de abril el Congreso aprobó el dictamen que reforma al artículo 
7 de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Baja California en 
materia de Derechos Políticos Electorales de las personas integrantes de los pueblos 
y comunidades indígenas, aún falta que la gobernadora Marina del Pilar Ávila 
Olmeda ordene su publicación en el Periódico Oficial. 
https://jornadabc.com.mx/bajacalifornia/pendiente-publicar-reforma-
constitucional-indigena-de-baja-california/ 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
EL SOL DE TIJUANA. 
“PROMUEVEN GOBIERNOS DE MÉXICO Y BAJA CALIFORNIA ACCIONES INTEGRALES PARA 
EL BIENESTAR”: MARINA DEL PILAR 
TIJUANA.- A través de un trabajo conjunto entre el Gobierno de Baja California y el Gobierno 
de México, las y los ciudadanos que lo necesiten tendrán créditos para impulsar sus 
negocios y mejorar sus ingresos, así como la facilidad de recibir remesas del extranjero sin 
pagar ninguna comisión, informó la gobernadora Marina del Pilar Ávila Olmeda. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/promueven-gobiernos-de-mexico-y-baja-
california-acciones-integrales-para-el-bienestar-marina-del-pilar-10099794.html 
 
 
AFN TIJUANA. 
“INSUFICIENTE APOYO A TRIGUEROS”: MELÉNDREZ 
MEXICALI BC 22 DE MAYO DE 2023 (AFN).- El precio de la tonelada de trigo para productores 
del valle de Mexicali está todavía mil pesos abajo de lo que ellos piden, aun con todos los 
apoyos municipales, estatales y federales, dijo el secretario de Agricultura estatal Juan 
Meléndrez. 
https://afntijuana.info/informacion_general/139589_insuficiente_apoyo_a_trigueros_mel
endrez#ver_nota 

GOBERNADORA / GOBIERNO ESTATAL 
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LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“ADEUDA EL ISSSTECALI 266 MILLONES AL SAT” 
Un estudio actuarial realizado por Issstecali demuestra que tienen un pasivo contingente 
con tasa real del 3% por 122 mil 720 millones de pesos ante el sector del magisterio, además 
tienen otro con tasa del 3% ante la burocracia por 122 mil 009 millones de pesos en cifras 
redondeadas. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/adeuda-el-issstecali-266-millones-al-sat-
10100554.html 
 

 
- TIJUANA 

 
 
EL SOL DE TIJUANA. 
“DENUNCIAN TAXISTAS POR DAÑOS A LAS INSTALACIONES DEL IMOS” 
Por los daños a las instalaciones y vehículos de inspección durante las 
manifestaciones registradas este jueves por parte de taxistas rojo y negro, el 
Instituto de Movilidad Sustentable (Imos) presentó una denuncia en contra de los 
transportartistas, indicó Jorge Alberto Gutiérrez Topete, director del Instituto. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/denuncian-a-taxistas-por-danos-a-las-
instalaciones-del-imos-10100473.html 
 
 
LA JORNADA BC. 
“SIDURT AVANZA EN LA REHABILITACIÓN DE LA ZONA DEL CAÑÓN DEL 
MATADERO” 
Tijuana, 21 de mayo.- La Secretaria de Infraestructura, Desarrollo Urbano y 
Reordenación Territorial (SIDURT) continúa trabajando en la restauración de la zona 
afectada por deslaves en el Cañón del Matadero dentro de la ciudad de Tijuana.  
https://jornadabc.com.mx/bajacalifornia/sidurt-avanza-en-la-rehabilitacion-de-la-
zona-del-canon-del-matadero/ 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

- MEXICALI 
 

AYUNTAMIENTOS 
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PERIODISMONEGRO. 
“NORMA BUSTAMANTE FORTALECE LA CERCANÍA CON LAS COMUNIDADES DEL 
VALLE DE MEXICALI” 
Mexicali, B.C. A domingo 21 de mayo 2023.- La presidenta municipal Norma 
Bustamante Martínez continúa impulsado su gobierno de cercanía a través del 
programa “Charlas de café”, en esta ocasión se reunió con los habitantes del Ejido 
Islas Agrarias “B”. 
https://www.periodismonegro.mx/2023/05/21/norma-bustamante-fortalece-la-
cercania-con-las-comunidades-del-valle-de-mexicali/ 
 
 

- TIJUANA 
 
 
AFN TIJUANA. 
“CLAUDIA CASAS, LEJOS DE LA INSEGURIDAD DE TIJUANA” 
TIJUANA BC 21 DE MAYO DE 2023 (AFN).- "Cuanto más lejos voy, mejor estoy", 
parece decir la regidora por Morena Claudia Casas Valdez, a través de un mensaje 
en redes que publicó esta tarde. El mensaje realmente dice: Cuanto más lejos voy, 
más me acerco a mí misma y agrega los hashtag: #lapaz #lapazbcs #viajar #vida 
#family #friends #friendship #friendshipgoals #lozlopezcasas #lozlopezcasastv #trip. 
https://afntijuana.info/informacion_general/139579_claudia_casas_lejos_de_la_in
seguridad_de_tijuana#ver_nota 
 
 
 

- ENSENADA 
 
 
ZETA. 
“EL DELEGADO DE SAN ANTONIO DE LAS MINAS, UNO DE LOS ASESINADOS EN EL 
ENFRENTAMIENTO DE SAN VICENTE” 
Uno de los fallecidos en el ataque armado del poblado de San Vicente, es el delegado 
de San Antonio de las Minas, ubicado dentro del Valle de Guadalupe, José Eduardo 
Orozco Gil. 
https://zetatijuana.com/2023/05/el-delegado-de-san-antonio-de-las-minas-uno-
de-los-asesinados-en-el-enfrentamiento-de-san-vicente/ 
 
 

- ROSARITO 
 
 
FRONTERA. 
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“REGIDORAS DE ROSARITO SOLICITAN LICENCIA POR TIEMPO INDEFINIDO” 
Rosarito, BC.- Las regidoras de Rosarito Stephanie Esquivel Ortiz y Fernanda 
Montoya Agramont, solicitaron licencia por tiempo indefinido ante el Cabildo, en 
sesión extraordinaria realizada este sábado. 
https://www.elimparcial.com/tijuana/rosarito/Regidoras-de-Rosarito-solicitan-
licencia-por-tiempo-indefinido-20230520-0018.html 
 

 
 
 
 
 
 

 
- MEXICALI 

 
 
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“ENVÍA DISTRITO DE RIEGO 014 HASTA 80 MM3 DE AGUA A TIJUANA AL AÑO” 
La ciudad de Tijuana cuenta con una concesión anual de 80 millones de metros 
cúbicos (Mm3) de agua al año, de la cuota del Río Colorado, sin embargo, requiere 
de otros 80 Mm3 de agua, que le vende el Distrito de Riego 014, que son derechos 
de los agricultores del Valle de Mexicali. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/envia-distrito-de-riego-014-hasta-
80-mm3-de-agua-a-tijuana-al-ano-10099601.html 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

-      MEXICALI 
 
 
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“BUSCAN MICROCERVECEROS COMPRAR CEBADA A PRODUCTORES DE TRIGO DEL 
VALLE” 
Los microcerveceros de Mexicali tienen la intención de eventualmente, comprarle 
cebada a los que actualmente se dedican a la producción de trigo, con lo que buscan 
apoyarlos en su actividad económica y a su vez, evitar comprar insumos que vienen 
de otras partes del país, o del mundo. 

DEPENDENCIAS Y REPRESENTANTES FEDERALES 

SECTOR EMPRESARIAL / ECONÓMICAS 
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https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/buscan-microcerveceros-comprar-
cebada-a-productores-de-trigo-del-valle-10099860.html 
 
 
- ENSENADA 
 
 
EL SOL DE TIJUANA. 
“PLANTEA CCE ENSENADA MODIFICACIONES AL PROGRAMA DE DESARROLLO” 
Ensenada.- El Consejo Coordinador Empresarial de Ensenada (CCEE) planteó la 
consolidación de un Programa de Desarrollo Urbano del Centro de Población de 
Ensenada (Pducpe) que esté en armonía con las necesidades sociales y económicas, 
para impulsar el desarrollo ordenado de este municipio, con un impacto regional. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/plantea-cce-ensenada-modificaciones-
al-programa-de-desarrollo-10099529.html 
 
 
FRONTERA. 
“OPERATIVO POR FENTANILO HA AFECTADO LAS OPERACIONES DEL PUERTO” 
Ensenada BC.- Un operativo de seguridad por parte de la Secretaría de Marina para 
detectar posible tráfico de fentanilo por el puerto de Ensenada ha ocasionado 
problemas en las operaciones de descargas de contenedores de mercancías que 
llegan a través de la vía marítima, reportó el presidente de la Cámara Nacional de la 
Industria de la Transformación (Canacintra) Ragnar Gutiérrez Abarca. 
https://www.elimparcial.com/tijuana/ensenada/Operativo-por-fentanilo-ha-
afectado-las-operaciones-del-puerto-20230521-0018.html 
 

 
 
 
 
 
 

 
- MEXICALI 

 
 
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“AGUDIZA DIVISIÓN DE TRIGUEROS DEL VALLE DE MEXICALI” 
Productores de trigo del Valle de Mexicali negocian por dos vías distintas, mientras 
los que se encuentran en el plantón del Centro Cívico, recibirán la visita de la 
diputada federal Yessenia Olúa, los que están en la planta de La Moderna, definirán 
acciones sobre lo que harán con la empresa Agrovizion. 

ASOCIACIONES / COMUNIDADES / ONG’S / OSC 
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https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/agudiza-division-de-trigueros-del-
valle-de-mexicali-10099846.html 
 
 

- SAN QUINTÍN 
 
 
FRONTERA. 
“JORNALEROS DE SAN QUINTÍN INCONFORMES CON EL PAGO DE UTILIDADES” 
Ensenada BC.- A pesar de que las empresas agrícolas de San Quintín generan 
millones de pesos mediante la exportación de frutos rojos, comúnmente conocidos 
como “berries”, los trabajadores del campo están recibiendo un pago mínimo 
correspondiente al reparto de utilidades, señaló la secretaria general del Sindicato 
Independiente Nacional Democrático de Jornaleros Agrícolas (Sindja), Abelina 
Ramírez Ruiz. 
https://www.elimparcial.com/tijuana/ensenada/Jornaleros-de-San-Quintin-
inconformes-con-el-pago-de-utilidades-20230521-0019.html 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
EL SOL DE TIJUANA. 
“EL 90% DE LOS ASPIRANTES A PREPARATORIA TIENE GARANTIZADO SU ESPACIO; EL 
RESTO SERÍA ENVIADO A ESCUELAS PRIVADAS” 
Tijuana.- Alrededor de 49 mil estudiantes han iniciado su registro para ingresar a una 
preparatoria pública en Baja California, de los cuales el 10% podría quedarse sin un espacio 
y sería enviado al sector de educación privada con una beca. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/el-90-de-los-aspirantes-a-preparatoria-tienen-
garantizado-su-espacio-el-resto-seria-enviado-a-escuelas-privadas-10099578.html 
 

 
 

 
 
 
 
 
EL SOL DE TIJUANA. 

EDUCACIÓN / CULTURA 

SALUD 
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“CARECE ESTADO DEL MEDICAMENTO PARA REVERTIR SOBREDOSIS POR FENTANILO, 
CASOS HAN AUMENTADO” 
Las dosis de naloxona, medicamento utilizado para revertir una intoxicación por fentanilo y 
las tiras reactivas para detectar si una persona consumió este narcótico, son limitadas en el 
estado, indicó Adrian Medina Amarillas, titular de la Secretaría de Salud de Baja California. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/carece-estado-del-medicamento-para-revertir-
sobredosis-por-fentanilo-casos-han-aumentado-10099862.html 
 
 
LA JORNADA BC. 
“NO VA A SER UN PROCESO SENCILLO” EL PASO DEL INSABI AL IMSS BIENESTAR: MEDINA 
El secretario de Salud de Baja California; Adrián Medina Amarillas, anticipó que no será una 
transición sencilla. Porque: «no es nomás decir aquí están las llaves de este hospital, tu 
adminístralo y opéralo, hay infraestructura, recursos humanos, que es en donde se ha 
tenido más dificultad para poder encuadrar de qué manera los trabajadores que ahorita 
está en la Secretaría de Salud van a pasar al IMSS Bienestar, es donde está lo más crítico”, 
declaró. 
https://jornadabc.com.mx/bajacalifornia/no-va-a-ser-un-proceso-sencillo-el-paso-del-
insabi-al-imss-bienestar-medina/ 
 
 

- MEXICALI 
 
 
LA CRÓNICA. 
“POCA AFLUENCIA EN PUNTOS DE HIDRATACIÓN” 
Poca afluencia es la que se ha registrado en el punto de hidratación instalado en el 
albergue Peregrino, el cual se encuentra operando desde el pasado miércoles 17 de 
mayo. 
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Poca-afluencia-en-puntos-de-
hidratacion-20230521-0001.html 
 
 

- TIJUANA 
 
 
AFN TIJUANA. 
“CONTINÚA PLAYAS DE TIJUANA SIN SER APTA PARA BAÑISTAS” 
TIJUANA BC 21 DE MAYO DE 2023 (AFN).- Las playas de Tijuana siguen sin ser aptas 
para el ingreso de los bañistas, debido a la contaminación que hay en el agua, por 
los enterococos que se presentan.  
https://afntijuana.info/informacion_general/139575_continua_playas_de_tijuana
_sin_ser_apta_para_banistas#ver_nota 
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LA CRÓNICA. 
“DETECTA SEMEFO MÁS FENTANILO EN CUERPOS” 
Tijuana BC.- El Servicio Médico Forense informó que el opioide ya es la principal droga 
sintética encontrada en cadáveres tras aplicarse estudios toxicológicos en los últimos 
meses; las pruebas han revelado también que ha sido detectada en combinación con otras 
sustancias ilegales. 
https://www.elimparcial.com/tijuana/tijuana/Detecta-Semefo-mas-fentanilo-en-cuerpos-
20230522-0001.html 
 
 

- MEXICALI 
 
 
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“NECESITAMOS RETENES ENTRE MUNICIPIOS COMO MANERA DE PREVENCIÓN”: 
ÁNGEL ZAIZAR PRADO 
Puntos de auxilio vial o “retenes”, es lo que se necesita en manera de prevención 
entre cada municipio de Baja California, así como blindar los tres puntos de acceso 
al estado, informó Ángel Zaizar Prado, presidente del Consejo Ciudadano de 
Seguridad Pública de Mexicali (CCSPM). 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/necesitamos-retenes-entre-
municipios-como-manera-de-prevencion-angel-zaizar-prado-10099438.html 
 
 

- ENSENADA 
 
 
LA JORNADA BC. 
“HECHOS VIOLENTOS EN ENSENADA, POR ENFRENTAMIENTOS DEL CRIMEN 
ORGANIZADO”: FGE 
Ensenada, 20 de mayo.- La Fiscalía General del estado informó la noche de este 
sábado mediante un comunicado de prensa que los hechos violentos ocurridos en 
San Vicente, fueron el resultado de un enfrentamiento entre miembros de la 
delincuencia organizada, sin especificar los grupos. 
https://jornadabc.com.mx/bajacalifornia/hechos-violentos-en-ensenada-se-tratan-
de-un-enfrentamiento-fge/ 
 
 

SEGURIDAD PÚBLICA 
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- TIJUANA 
 
 
EL SOL DE TIJUANA. 
“LA MITAD DE LOS ALBERGUES PARA MIGRANTES EN TIJUANA NO ESTÁN 
COMPLETAMENTE REGULARIZADOS” 
Alrededor del 50% de los albergues para personas en movilidad que forman parte 
de la red municipal, no han actualizado su documentación para operar, dijo Enrique 
Lucero Vázquez, titular de la Dirección Municipal de Atención al Migrante (DMAM). 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/la-mitad-de-los-albergues-para-
migrantes-en-tijuana-no-estan-completamente-regularizados-10100387.html 
 
 
FRONTERA. 
“BUSCARÁN FACILITAR INCLUSIÓN DE MIGRANTES EN ECONOMÍA BINACIONAL” 
Tijuana BC.- Impulsar una reforma migratoria que amplíe y facilite los caminos 
legales para los migrantes es una de las prioridades para la economía tras los 
cambios en las políticas correspondientes en Estados Unidos.  
https://www.elimparcial.com/tijuana/tijuana/Buscaran-facilitar-inclusion-de-
migrantes-en-economia-binacional-20230521-0013.html 
 
 
 

 
 
 
 
 
AFN POLÍTICO. 
“LA ALCALDESA, MÁS RÁPIDO A LA FISCALÍA QUE LOS DELINCUENTES” 
 
TIJUANA BC 21 DE MAYO DE 2023 (AFN).- En medio de una serie de hechos violentos y 
criminales que se han estado registrando en la entidad, la presidenta municipal de Tijuana, 
Monserrat Caballero Ramírez, será una de las primeras en pisar una de las instalaciones de 
la fiscalía estatal, por el caso de su escolta baleado en la zona Centro de la ciudad. 
No han pasado ni cuatro días de estos hechos criminales en los que, afortunadamente, el 
agente salió ileso, cuando la alcaldesa ya tuvo en sus manos el citatorio que le hacen de esa 
oficina encabezada por Ricardo Iván Carpio Sánchez para que rinda su testimonio. 

FENÓMENO MIGRATORIO 

COLUMNAS / OPINIÓN 
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Pero la munícipe no va como involucrada en los hechos, ni mucho menos como presunta 
responsable, sino que la están citando como testigo para que declare lo que “a bien 
convenga” (dicen los abogados), en el caso del atentado que sufrió el Agente Estatal de 
Investigación (AEI) comisionado como parte de su escolta, Francisco Javier Gallardo el 
pasado miércoles 17 de este mes, cuando iba “como avanzada” a un salón de belleza donde, 
presumiblemente, se atendería la alcaldesa, según lo dio a conocer el propio fiscal. 
La cita quedó establecida para el miércoles 24 de este mayo a las 11 de la mañana ante la 
Unidad de Investigación Especializada en Delitos Contra la Vida de la FGE, ubicada en la 
colonia Revolución, según el citatorio firmado por el licenciado José Alonso Guzmán López, 
con fecha de 19 de mayo. 
En el documento que ese mismo día se entregó en el ayuntamiento de Tijuana, se le hace 
saber que debe presentarse -en calidad de testigo- a efecto de que se realice una diligencia 
atribuible a la carpeta de investigación con número de caso 0204-2023-21333, la cual se 
instruye por el delito de homicidio calificado en su grado de ejecución en tentativa. 
https://afntijuana.info/afn_politico/139577_la_alcaldesa_mas_rapido_a_la_fiscalia_que_l
os_delincuentes#ver_nota 
 
 
 
EN VOZ BAJA / LA VOZ DE LA FRONTERA. 
MADRUGADOR… RESPONSABILIDADES… FOCOS ROJOS… ZACATITO… 
 
Hoy estará con el grupo Madrugadores de Mexicali, que dirige ALFREDO VEGA VALENCIA, 
es el secretario de Agricultura y Desarrollo Rural del estado, JUAN MELÉNDREZ ESPINOZA. 
Y la asistencia es oportuna, ya que el tema de los productores de trigo parece no encontrar 
solución, a pesar de la buena voluntad de la gobernadora MARINA DEL PILAR ÁVILA 
OLMEDA, así como de la alcaldesa NORMA ALICIA BUSTAMANTE MARTÍNEZ, quienes a 
pesar de tratarse de un tema federal, se comprometieron a aportar 200 y 100 pesos 
respectivamente de las arcas de sus respectivos gobiernos, con el fin de contribuir a 
alcanzar los 8 mil pesos por tonelada de trigo.  
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/analisis/en-voz-baja-madrugador-10100920.html 
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